



Lo ocurrido ha sido un verdadero desastre militar

La Falange pide Gibraltar para España

Toledo.—Al anochecer se forzó una manifestación a cuyo frente figuraban las juventudes del S. E. U. con la Bandera Nacional y el guión del Sindicato Español Universitario. Los manifestantes iban empujando a medida que avanzaban las calles principales. Llegaban unos carteles en los que se leía: «GIBRALTAR PARA ESPAÑA. LA FALANGE, NERVIÓ DEL NUEVO ESTADO PIDO GIBRALTAR PARA ESPAÑA».

DE TODO EL MUNDO

Estocolmo.— Informan desde Londres que próximamente la Reina Guillermina es probable que salga para las Indias Holandesas, pese a que el Gobierno inglés no desea que la Reina abandone el territorio inglés.

Se reunió el Consejo de Ministros italiano presidido por Mussolini

Estocolmo.— Informan desde Londres que próximamente la Reina Guillermina es probable que salga para las Indias Holandesas, pese a que el Gobierno inglés no desea que la Reina abandone el territorio inglés.

Dijo ayer Winston Churchill en su discurso en los Comunes Londres.— Con gran animación se celebró la reunión de la Cámara de los Comunes. En ella Mr. Churchill ha pronunciado un discurso y ha dicho que entre los soldados que la Marina llevó del puerto de Calais a Inglaterra solo había 30 de heridos; por eso era que él, tenía que esta semana se hubiera visto el más grande desastre militar de la historia, y que todo el Cuerpo Expedicionario hubiera tenido que ser dado por perdido. No ha sido así porque se ha realizado el milagro. 335.000 franceses e ingleses han podido ser reembarcados y las pérdidas se elevan solamente a 30.000 hombres, a millares de cañones, a todos los carros de combate.

"Gringolre", ellos y nosotros

El periódico francés «Gringolre» del pasado día 30 publica un interesante artículo en el que dice, que desde hace cinco años no ha dejado de señalar la invasión del territorio nacional y el peligro que ello supone. Advertimos nuestra disformidad a que se diera alburge a todos aquellos que llegaban y se establecían en nuestro país so pretexto de eludir persecuciones políticas. Nos pusimos también a las naturaciones precipitadas así como al alburge del ejército rojo español en derrota formado por asesinos y desertadores.

El mencionado periódico se congratula de las medidas que han sido adoptadas sobre la suspensión de los periódicos antifranquistas que se editaban en las cercanías de la frontera pirenaica. Pide además que sean deportados los Negrires y otros elementos traficantes en altañas y joyas. Termina diciendo que esto servirá para estrechar las relaciones de amistad con España.

DESDE BERLIN

Dunkerque fué totalmente ocupado ayer

Cogiéndose 370.000 prisioneros y centenares de cañones y la zona ocupada es Francia.— Toda la costa belga y la zona ocupada es Francia. El número de prisioneros franceses e ingleses sobrepasa los 370.000. Es por lo tanto elevadísimo el número de bajas de estos ejércitos puesto que hay que añadir los muertos en las intensas acciones aéreas sobre las operaciones de reembarque.

Milán.— Se ha realizado un atraco en una joyería robándose piedras preciosas por valor de dos millones y medio de liras. Los ladrones huyeron en un auto también robado.

Tokio.—Ha llegado a Kobe la misión española que preside el Teniente General Castro Girona, que viene a estudiar y a dar facilidades al intercambio comercial entre España y el Japón.

Roma.— Bajo la presidencia del Duce, a las diez se reunió el Quirinal el Consejo de Ministros. La reunión duró una hora y media y en ella se aprobaron diversos decretos de carácter administrativo.

unas negociaciones entre alemanes y noruegos para la repatriación de los noruegos que están fugitivos en Suecia.

El Cairo.— El buque italiano «Caltea» que debía salir mañana hacia Siria para recoger pasajeros italianos repatriados, saldrá hacia Nápoles directamente sin pasajeros.

Bucarest.— El embajador de Francia en Bucarest ha recibido la orden de aplazar su viaje hacia Italia hasta esperar la llegada del Nuevo Embajador.

Comunicados de guerra

ALEMANIA.— Cuartel General del Führer. Parte oficial del alto mando del ejército alemán: «La batalla de Dunkerque toca a su fin. Nuestras tropas han penetrado en la ciudad. El enemigo resiste a la deserción y en las calles se desarrollan fuertes combates entre las fuerzas alemanas y las tropas francesas encargadas de cubrir la retirada y el embarco de los soldados ingleses».

Copenhague.— El Ministro americano ha sido llamado desde Washington. Se cree que en breve regresará a Dinamarca.

Amsterdam.— Muchos soldados holandeses que evacuaron a Bélgica regresan a su país, cogiéndose al decreto del Führer.

Berlín.— En un bombardeo inglés sobre Friburgo, han resultado muertos 51 individuos y heridos 133, entre ellos varios niños.

Berlín.— Al rendirse la guarnición de Lille, desfiló en columna de honor y con armas, llevando al frente a cuatro generales, ante las tropas alemanas que querían así rendir homenaje al valor demostrado por los franceses.

París.— Comunicado oficial de ayer mañana: «Durante la noche el embarco de las tropas se efectuó con gran actividad en la región de Dunkerque, gracias a la resistencia de nuestras tropas, a pesar de las dificultades causadas por la presión del enemigo».

París.— En el comunicado oficial de ayer mañana: «Durante la noche el embarco de las tropas se efectuó con gran actividad en la región de Dunkerque, gracias a la resistencia de nuestras tropas, a pesar de las dificultades causadas por la presión del enemigo».

NOTICIAS DE PROCEDENCIA ALIADA

Desde las cercanías de París se oye ya el estruendo del cañón

En el reembarque de Dunkerque los franceses han perdido 2 cazatorpederos, 4 torpederos y un transporte.— Los pilotos alemanes que bombardearon París sabían bien las instalaciones de los objetivos.— Fué bombardeado Londres.— La prensa inglesa dice: que Inglaterra hará lo posible para continuar ayudando a Francia, que en los campos de batalla del Norte se ha portado como una verdadera aliada. El «Times» alaba la acción de la foto inglesa, que ha podido salvar a los hombres pese a la acción del enemigo.

Berlín.— El número de aparatos franceses destruidos hasta hoy por acciones aéreas se eleva a 104. También hay que tener en cuenta que en un aeródromo de los bombardeados fueron tan numerosos los destruidos que las cifras se elevan a varios centenares.

NOTICIAS DE MADRID

«Arriba» trata del patriotismo esencial y del aparente

Madrid.— «Arriba» en su editorial trata sobre el patriotismo esencial y el patriotismo aparente. Dice que los que poseen patriotismo aparente sujetan a jórmulas la causa de España en el mundo, prefiriendo una postura cómoda, y en cambio los que poseen patriotismo esencial se batan por la Patria contra el complejo de fuerzas que quieren paralizarla y contra los ardides de cualquier género que esta fuerza enemiga emplea. Urge conocer los derechos. Las clases que se opongan a ellos serán arrasadas y la juventud espera las órdenes del Mando.

Berlín.— El Alto Mando del Ejército alemán comunica: Después de duros combates nuestras tropas han ocupado completamente la ciudad de Dunkerque. Se han hecho al enemigo con esta operación 40.000 prisioneros y se ha recogido un gran botín. Toda la costa belga y francesa hasta el Somme, está en poder de las armas del Reich.

Berlín.— La prensa se ocupa del problema de las reivindicaciones italianas y dice que la Italia fascista no es la misma que la de 1914. Nueve meses de guerra han demostrado que Malta, Gibraltar, Suez, Túnez, etc., son solamente bases ofensivas contra la economía de una nación, principalmente contra la economía italiana. No es posible que una sola nación tenga este privilegio intolerable.

UNA VOCACION DE MILICIA

Al fin de la guerra nuestra aquellos soldados y oficiales provisionales, tuvieron abierto el camino para licenciarse y seguir en sus tareas el ritmo de una vida abandonada. Muchos fueron los que con modestia privativa de los grandes espíritus, adoptaron la sencilla postura de reintegrarse a su ser civil. Mas ha habido muchos, que en respuesta a una decidida vocación de milicia han continuado en el Ejército.

¿HACIA DÓNDE?

En Francia se espera una nueva y violenta ofensiva alemana con desarrollo decisivo. La colosal batalla del norte de Francia está — puede decirse — ya terminada. Los aliados no tan solo han perdido en esta primera gran batalla enormes contingentes de hombres y grandiosas cantidades de material, sino numerosos pueblos, puertos y ciudades importantes enclavados en zonas industriales y carboníferas de producción elevada, nutridora en gran parte del consumo francés, así como Boulogne, Calais y Dunkerque, puertos que servían de puente entre Francia e Inglaterra.

Ultimo comunicado de la GRAN BATALLA

Finalizada ayer con la toma de Dunkerque Berlín.— El Alto Mando alemán de los Ejércitos de operaciones en el Norte de Francia, comunica hoy, 4 de Junio, el final de la gran batalla, dando esta por terminada con el cumplimiento de los objetivos y de la misión que el Führer, su Jefe Supremo, habiales ordenado.

NOTICIAS DE TODA ESPAÑA

Consejo de guerra contra 22 comunistas

Llegan nuevos cargamentos de trigo.— Aumento de salario a los obreros y empleados de la Constructora Naval Zaragoza.— Ha salido hacia Valencia el Ministro de Educación para asistir a los actos conmemorativos del Centenario de Luis Vives.

Las Fiestas de Portugal

Lisboa.— Con gran solemnidad se han celebrado las fiestas del Centenario. El Presidente de la República portuguesa ha izado la bandera del Centenario entre grandiosos aplausos. Oliveira Salazar pronunció un importante discurso.

Dr. Roglá Nuevo domicilio SOL, 29 Pecho - Corazón

LA IMPORTANCIA DE LA INICIATIVA

Impresiones de Berlín transmitidas de Madrid por Transocéán (Exclusivo para «BALEARES»)

En Francia domina por el momento la siguiente situación. Bélgica, Holanda y los puertos del Canal han sido tomados por los alemanes. Nadie duda que las tropas de Adolfo Hitler no se dormirán sobre sus laureles, sino que atacarán de nuevo. Nadie sabe por donde. Los franceses tienen que estar preparados a una nueva ofensiva en el frente de Abbeville hasta Malmédy, de muchos centenares de kilómetros de largo. La situación se agrava aún más al tener que habérselas los aliados no solo con Alemania, sino también con Italia, cuya intervención, según los aliados, puede tener lugar de un momento a otro. No cabe duda de que la iniciativa la tienen los alemanes. Los franceses tienen que adoptar una actitud defensiva. Ignoran cuando y donde atacarán Alemania o Italia. Tampoco saben por lo tanto hacia donde dirigir sus tropas. Tienen que tener preparado en alguna parte y entre los dos frentes posibles un gran ejército. No es tarea fácil en modo alguno transportar rápidamente al ejército y siempre existe el peligro de que entre tanto el atacante realice una ruptura. La inseguridad de la situación francesa ha quedado patentizada especialmente con los ataques aéreos alemanes sobre Lyon y Marsella, que de modo inesperado han llevado la guerra a una nueva región de Francia. Todos los acontecimientos muestran a las claras la decisiva importancia de la iniciativa en la guerra moderna. Pero al mismo tiempo muestran también que la iniciativa sigue del lado de los alemanes.

UNA VOCACION DE MILICIA

por Jesús M.ª de Arozamena
En España siempre ha existido un latente afán militar, que ha marcado en línea ascendente, el glorioso ejemplo de las victorias. Aun en los días del desastre a que nos conducían los gobernantes más ineptos, el único lugar de honor estaba en la tropa aún no contaminada de los ruidos de la calle. Y cuando la propaganda subversiva llevaba sus pasquines al cuartel, todavía el aliento de los días grandes y la eficacia de la disciplina, arrebatada al sectarismo su reducto criminal.

